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ほどがや 人・まち・文化振興会 第4回運営委員会 議事録 

日  時 平成24年5月07日（月）14：00 ～ 16：30 

開催場所 桑名屋 

出 席 者 

運営委員会：羽根氏／近藤氏／渡邊氏／柴田氏／横溝氏／山田氏／秋

元氏／赤坂氏／山田氏(ＪＣＩ) 

区政推進課：田並氏／村上氏 

事務局：兼弘氏／平出 

作 成 者 平出 

  

項  目 内   容 

① 総会の反省につい

て 

 

 

 

② 7／7 京急×相鉄

ぶらっとさんぽ

（旧名称(仮)：京

急相鉄ウォーキン

グイベント）につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・正会員登録された方から、「名簿は配布しないのか？」という意見

があった。 

→希望者には随時配布。 

→次回運営会議に、運営委員に名簿を配布。 

  

・7／7のイベントの名称は以下 

タイトル：京急×相鉄ぶらっとさんぽ 

サブタイトル：旧東海道をめぐる七夕ウォーク 

・7／7 橘樹神社境内でのイベントは了解をえた。今回のウォーキ 

ングイベントのゴールを橘樹神社境内としたため、大人数の来場が

期待できる。 

・朝市街道部会は 8:30～準備を行い 10:00～開始。歴史まちかど賑

わ 

い部会も 8:30～準備開始。 

・橘樹神社境内のイベント内容は、朝市、ほどじゃがバター販売、 

名物会での名物販売、写真展、模型展示、子供の遊び場、休憩所等

を検討。イベントにあたり、近くの商店街の方にも声かけを行いた

い。このほか、商店街の方のご協力でビール販売等も行う予定。す

しえもんさんも参加を検討している。 

 →名物会は何が出品できるかなど検討。 

 →朝市では、きゅうりなど冷たい野菜の販売ができたらよい。 

 →多世代交流部会として、休憩場所プラス子供の見守りを行うこ

と   

も検討。 

・全体イベントとして、スタンプラリーを予定。 

 →スタンプラリーは、風景街道のスタンプがかりれるかどうか 

調整。 

・テントは２張り、椅子 20～30 脚、机６台はお借りできる。 

 →テントが足りないため、準備が必要。 
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③ 今後の朝市街道部

会の活動展開につ

いて 

 

 

④ 今後の朝市街道部

会の活動展開につ

いて 

 

⑤ 朝市街道ＭＡＰに

ついて 

 

 

 

⑥ 多世代交流部会、

すぺーすほどほど

のイベントチラシ

に関して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑦ 今後の多世代交流

会の活動展開につ

いて 

 

 

 →境内のイベントのレイアウトについては、兼弘氏が作成。 

・のぼり、シート、縁台、PR、全体の広報の準備は、今後、企画調整

部会ですすめていく。 

 →ポールは商店街、区役所などから借りれる。 

 →チラシなどを飯島氏。HPでの PRを横溝氏にご協力してもらえた

らよい。 

   

・7／14 午前中に、大尾氏と連携でじゃがいも収穫体験を行う予定。

今後、朝市部会と大尾氏が連携して進めていく予定。 

・当日は、じゃがいもを使ったチップスも出せたらよい(ディップ付)。

・参加する 20～30 名の子供の募集方法は今後検討。 

 

・橘樹神社から、月に一日アンティーク市を行っているので、一緒に

朝市を行わないか？という提案もいただいている。 

・まちかど博物館との連携は、今後順次準備を進める。 

 

・現在、仮段階だが、朝市街道(設置を検討している場所)、既存朝市、

スーパー、八百屋の場所を地図にかきこむ作業を行っている。 

ＭＡＰは随時更新していく。 

→作成中の MAP(案)にマルエツ、いなげやなどを追記。 

  

・本会がカルガモの会でイベントを行うことへの了解が得られなかっ

たため、すみれ通信も掲載は断念。だが、今回は、チャットの事業の

一環としてカルガモの会でイベントを行う予定。 

・次回の部会では、チラシの配布方法、印刷方法、部数などについて

検討を行う。 

・広報・のぼりも準備していきたい。 

→のぼりなどは、山田氏、兼弘氏、企画調整部会で検討。 

→のぼりは、今後、継続して活動を行う際に、「すぺーすほどほど

の日」だと分かるように使い続けたい。 

・詳細が決まり次第、YCV やまみたん、タウンニュース等に情報を 

連絡する。 

・スタンプラリー、景品などについては、検討中。 

・イベント時に、今後の各拠点の予定も分かるとよい。今回作成し 

たチラシ内に、今後の事業スケジュール（イベント含む）を掲載 

してもいいのかもしれない。 

  

・今後の活動展開の一環として、マタニティー支援を検討している。

・妊娠中の女性の方にも広報を行いたい。広報時期は、母子手帳の 

配布時や「こんにちは赤ちゃん訪問事業」時などを考えている。 

・多世代交流部会としては、今後、活動継続していくためにも国大生

や若い世代と連携して活動が続けられるようにしたい。 



P. 3／4 

Urban and Space Creates 

 

⑧ 歴史まちかど賑わ

い部会のイベント

について 

 

 

⑨ 今後の歴史まちか

ど賑わい部会の活

動展開について 

 

 

⑩ 本会全体で使用す

るロゴ、広報につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑪ 青年会議所（JCI）

の提案 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・7／7の京急×相鉄ぶらっとさんぽでは写真及び模型展示、 

7／26 の COOP の減災イベントでは写真展示を行う。 

・7／7に展示した写真を 7／26 の COOP の減災イベントでも展示する

予定。展示写真内容については、次回部会にて検討。 

 

・ 10／7のウォーキングイベント時に、外川神社を通過するため、 

お休み処・コロッケ販売を行う予定。 

・ホームページ上に軽部本陣の目録を軽部氏の了解を得た上で掲載 

予定。文献の読み仮名は柴田氏に依頼。 

  

・人・まち・文化振興会として統一デザインののぼり・マークが 

欲しい。 

→ロゴは山田氏が作成を行う。 

→のぼりは、兼弘氏・山田氏が調整・作成。 

・チラシなどに区役所の協力もいただいていることも PRしたいため、

区役所に後援申請を提出することを検討する。 

→詳細は、区政推進課で一度確認。 

・チラシ・パネルなどの PRは、今後、企画調整部会で検討。 

・PR については、対象を大幅に広げてしまうと、活動のコンセプト 

が曖昧になる。まず各部会においてキーになる対象を決め、そこか

ら広げていくことも大切。 

  

・青年会議所（JCI）では、管理の行き届いていない駅前公園を対象

に、どんな活動が出来るかを検討するとともに、愛護会を設立し、

清掃・管理を行っていこうという企画を検討している。まず保土 

ケ谷駅前の公園から活動を始めたいと思うので、ぜひ意見をお聞 

きしたい。 

 →地域に密着していないと活動が継続しない。町内会の方の協力

がないと難しいのではないか？ 

 →活動を継続させるためには、小学生が参加して公園の整備を行 

うなど、地元が参加した企画を行い、公園に対する愛着を持た 

せることが必要。 

 →愛護会の無い公園管理の問題に対し、他の地域にも共通した提 

案を行うのであれば、保土ケ谷駅前公園を第一号のモデル事業 

として、地元の方々の協力を得ながら進め、今後そのスキーム 

で他の地域にも広げていくイメージがよいのではないか？ 

・準備会を、8／8、8／22、9／5、9／12 18:00～「アワーズ」にて

開催。本会からぜひどなたか参加していただきたい。 

→羽根氏、近藤氏が参加（予定） 
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⑫ 区長の対談につい

て 

 

 

 

 

 

⑬ 次回予定について

 

・今後、本会の活動をすすめるためにも、区長への対談を予定。 

 ６／25(月)15:00～16:30区長室にて対談。（※5分前に区政推進課に

集合） 

→全体会議の説明は兼弘氏が行う。 

→各部会の説明は、各部会の運営委員が資料を準備し説明を行う。

 (時間制限もあるので簡単なものでお願いします) 

 

・次回、運営委員会は 

7／2(月)14:00～ 

ほどがや市民活動センター「アワーズ」にて開催。 

 

 


